

Artikel für Auerbacher Leben 07/2010

A 8242 Auerbach – Gemeinde St. Lorenzen am Wechsel



Dieses Auerbach in Österreich ist ein Teil der Gemeinde von St. Lorenzen am Wechsel im Bezirk Hartberg in der Steiermark.

Es liegt am Fuße des Wechsels ca. 17 km nördlich der Bezirkshauptstadt Hartberg. Das Gemeindegebiet wird im Süden durch die Lafnitz begrenzt und reicht im Norden bis zum Niederwechsel mit 1.669 m Höhe auf der Grenze nach Niederösterreich.

Die Gemeinde St. Lorenzen am Wechsel, die 1993 als schönstes steirisches Blumendorf gekürt wurde, besteht aus acht Ortsteilen mit der Kastralgemeinde Auerbach – den Ortschaften Auerbach und Riegl – mit insgesamt 398 Einwohnern, die gesamte Gemeinde hat ca. 1.700 Einwohner.

Die Besiedlung des Gemeindegebietes erfolgte im 12. und 13. Jahrhundert, da in unmittelbarer Nähe die österreichische Ostgrenze verlief. Besonders nach Gründung des Stiftes Vorau im Jahre 1163 wurde die Besiedlung vorangetrieben, die erste Kirche wird bereits im Jahre 1306 erwähnt. In der Nähe am westlichen Gemeinderand befindet sich auch das um ca. 1200 erbaute Schloß Festenburg, das mit der Katharinenkirche (Rittersaal) und sechs Kapellen besichtigt werden kann.

Die Gemeinde St. Lorenzen am Wechsel liegt in sonnenreicher Hügellage in ca. 728 m Höhe und gehört zu den traditionellen Urlaubsorten in der Oststeiermark. Privatpensionen und Gaststätten und auch Urlaub auf dem Bauernhof bieten sich für die Übernachtung an. Kulinarische Genüsse werden in Gaststätten, Cafes, Mostschenken und Hütten angeboten. Vielerlei Sportmöglichkeiten wie Tennis, Reiten, Angeln, Nordic Walking, sowie Wintersportarten wie Langlaufen, Eislaufen und Rodeln werden ebenfalls angeboten.

Wir bedanken und bei der Gemeindeverwaltung für die freundliche Aufnahme und Versorgung mit Bildern und Informationsmaterial.

Link zur www.St-Lorenzen-Wechsel.Steiermark.at bzw. [St. Lorenzen in Wikipedia](#).

Wir möchten Sie auch auf die Seite "Weitere Auerbach..." auf unserer Homepage www.Bensheim-Auerbach.de hinweisen.

Viel Spaß beim Stöbern auf unserer Internetseite und dem Besuch der anderen Auerbachs!
Ihre Bernd G. Fahl (Beisitzer und Webmaster) und Manfred Zander (Vorstandsmitglied).